

**PELAKSANAAN BIMBINGAN ROHANI DENGAN METODE  
RUQYAH GUNA MENUMBUHKAN OPTIMISME  
KESEMBUHAN PECANDU NARKOBA DI PANTI  
REHABILITASI SOSIAL MAUNATUL MUBAROK  
KECAMATAN SAYUNG KABUPATEN DEMAK**



**SKRIPSI**

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat  
Guna Memperoleh Gelar Sarjana (S1)  
dalam Bidang Bimbingan Konseling dan Islam (BKI)**

**Oleh :  
Erika Ulfyana  
NIM 1840110050**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM  
PROGRAM STUDI BIMBINGAN KONSELING ISLAM  
2022**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA  
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI  
Jl. Conge Ngembal Rejo Kode Pos 51 Kudus 59322  
Telepon (0291)43267

### PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama : Erika Ulfyana  
NIM : 1840110050  
Fakultas : Dakwah dan Komunikasi  
Program Studi: Bimbingan Konseling Islam  
Judul : "Pelaksanaan Bimbingan Rohani dengan Metode Ruqyah guna Meningkatkan Optimisme Kesembuhan Pecandu Narkoba di Panti Rehabilitasi Sosial Maunatul Mubarak Kecamatan Sayung Kabupaten Demak".

benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 03 Januari 2022 Sampai 05 April 2022 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosah.

Kudus, 05 April 2022  
Pembimbing

Faricha Andriani, M.Psi.  
NIP. 198807082019032000



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA  
**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS**  
**FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM**

Jl. Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Telp. (0291) 438818 Fax. 441613 Kudus 59322

Email: [fdki@iainkudus.ac.id](mailto:fdki@iainkudus.ac.id); Website: [www.iainkudus.ac.id](http://www.iainkudus.ac.id)

**PENGESAHAN MUNAQOSYAH**

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudari:

**Nama** : Erika Ulfiyana  
**NIM** : 1840110050  
**Fakultas** : Dakwah dan Komunikasi Islam  
**Program Studi** : Bimbingan Konseling Islam (BKI)  
**Judul** : Pelaksanaan Bimbingan Rohani Dengan Metode Ruqyah Guna Menumbuhkan Optimisme Kesembuhan Para Pecandu Narkoba Di Panti Rehabilitasi Sosial Maunatul Mubarak Kecamatan Sayung Kabupaten Demak

Telah diujikan pada 24 Mei 2022 dan dinyatakan LULUS dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Mas'udi, S.Fil.I., M.A.</u> NIP. 198105042009011010 Penguji I	06/ 2022 /06	
<u>Primi Rohimi, S.Sos., M.S.I.</u> NIP. 198003012006042003 Penguji II	06/ 2022 /06	
<u>Ahmad Shofi Muhyddin, M.S.I.</u> NIP. 198804302019031000 Sekretaris Sidang	06/ 2022 /06	
<u>Faricha Andriyani, M.Pd.</u> NIP. 198807082019032000 Dosen Pembimbing	06/ 2022 /06	
<u>Dr. Masturin, M.Ag.</u> NIP. 197004032001121001 Dekan Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam	03/ 2022 /06	

### PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggungjawab, saya Erika Ulfiyana NIM 1840110050 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini :

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun ; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila dikemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 05 April 2022

Yang menyatakan,



(Erika Ulfiyana)

**MOTTO**

*“Tetap jadi manusia yang selalu berusaha dan pantang menyerah,  
karena kesuksesan tidak bisa dibangun tanpa kegigihan dan kerja keras”.*



## PERSEMBAHAN

Dengan mengucapkan Alhamdulillahirobbil ‘alamin yang telah memberikan kekuatan penulis untuk dapat menyelesaikan tugas akhir yang berupa skripsi, dengan rasa syukur dipanjatkan kepada Ilahi Robbi Allah SWT. Keberhasilan dan kesuksesan yang didapat ini tentunya tidak terlepas dari doa dan perjuangan orang lain. Untuk itu dengan penuh kesadaran dan dengan tulus hati skripsi ini saya persembahkan kepada:

1. Bapak Ibu tercinta (Bapak Slamet dan Ibu Suprapti) yang senantiasa membimbing, menyayangi dengan tulus hati dan keikhlasan yang sangat luar biasa serta mendoakan demi keberhasilan keberkahan dalam hidup saya, doa restu yang selalu dipanjatkan untuk mengiringi langkahku menuju ridho-Nya.
2. Adik kandung saya satu satunya Ilham Fandhilaturrahman yang selalu memberikan semangat dan do'a untuk kebaikan kakaknya ini.



PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	<i>B/b</i>	ش	<i>Sy/sy</i>	ل	<i>L/i</i>	ا	Tanda tanda
ت	<i>T/t</i>	ص	<i>Ṣ/ṣ</i>	م	<i>M/m</i>	...	A/a
ث	<i>Ṣ/ṣ</i>	ض	<i>Ḍ/ḍ</i>	ن	<i>N/n</i>	...	I/i
ج	<i>J/j</i>	ط	<i>Ṭ/ṭ</i>	و	<i>W/w</i>	...	U/u
ح	<i>Ḥ/ḥ</i>	ظ	<i>Ẓ/ẓ</i>	ه	<i>H/h</i>	Mādd	
خ	<i>KH/kh</i>	ع	<i>‘A/’a</i>	ء	<i>A ’a’</i>	بَا	<i>Bā</i>
د	<i>D/d</i>	ع	<i>A ’a’</i>	ء	<i>A/a</i>	بِي	<i>Bī</i>
ذ	<i>Ẓ/ẓ</i>	غ	<i>G/g</i>	ي	<i>Y/y</i>	يُو	<i>Bū</i>
ر	<i>R/r</i>	ف	<i>F/f</i>	Tasydīd		Yā’ nisbah	
ز	<i>Z/z</i>	ق	<i>Q/q</i>	أَب	<i>Abb</i>	فَلَكِي	<i>Falaki</i> y
س	<i>S/s</i>	ك	<i>K/k</i>	رَب	<i>Rab</i>	عَالَمِي	<i>‘ālamī</i> y
‘Ain/Hamzah di Belakang		‘Ain/Hamzah di-waqf		ال		Vokal Lengkap	
قَرَعَ	<i>qara’a</i>	الْفُرُوعُ	<i>al-furū’</i>	الْقَمَرُ	<i>al-qamar</i>	غَيْرِي	<i>gairī</i>
قَرَأَ	<i>qara’a</i>	الْقَضَاءُ	<i>al-qaḍā’</i>	السَّمْسُ	<i>al-syams</i>	شَيْئِي	<i>syai’u</i> n
Kata Majemuk dirangkai			Kata majemuk dipisah			Tā’ Marbūṭah	
جَمَالُ الدِّينِ		<i>Jamāluddīn</i>	جَمَالُ الدِّينِ		<i>Jamāl al-Dīn</i>	سَاعَةٌ	<i>Sā’ah</i>

## KATA PENGANTAR

Alhamdulillah penulis ucapkan kepada Ilahi Robbi Allah SWT atas pertolongan dan segala petunjuk-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas akhir pembuatan skripsi dalam rangka memenuhi salah satu syarat menyelesaikan Study Program Strata 1 Jurusan Dakwah dan Komunikasi IAIN Kudus. Sholawat serta salam senantiasa penulis haturkan kepada beliau junjungan Nabi Agung Muhammad SAW. Semoga kelak kita mendapatkan syafaatnya. *Aamiin YaRobbal Alamiin.*

Dalam penyusunan skripsi yang berjudul **“Pelaksanaan Bimbingan Rohani dengan Metode Ruqyah Guna Menumbuhkan Optimisme Kesembuhan Pecandu Narkoba di Panti Rehabilitasi Sosial Maunatul Mubarak”**, penulis tidak terlepas dari bantuan dukungan, motivasi serta saran saran dari berbagai pihak maka dari itu penulis mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang setinggi tingginya kepada:

1. **Dr. H. Mudzakir, M.Ag.** selaku Rektor IAIN Kudus yang telah memberikan izin penelitian sehingga skripsi ini dapat penulis selesikan.
2. **Dr. Masturin, M.Ag.** selaku Dekan Fakultas Dakwah dan Komunikasi IAIN Kudus yang telah memberikan bimbingan dan persetujuan tentang penulisan skripsi.
3. **Dr. M Nur Ghufron, S.Ag.,M.Si** selaku Ketua Prodi program study Bimbingan dan Konseling Islam yang selalu memberikan saran dalam suksesnya penyusunan skripsi.
4. **Faricha Andriani M.Psi** selaku Dosen Pembimbing yang telah bersedia dengan tulus dan ikhlas memberikan bimbingan dan pengarahan dalam penyusunan skripsi.
5. **Anisa Listiana, M.Ag.** selaku Kepala Perpustakaan IAIN Kudus yang telah memberikan izin dan layanan perpustakaan yang yang diperlukan sebagai referensi dalam penyusunan skripsi.
6. **Abdul Chalim** selaku Pimpinan Yayasan Panti Rehabilitasi Sosial Maunatul Mubarak yang telah memberikan izin untuk melaksanakan penelitian.
7. Seluruh Pengurus Panti Rehabilitasi Sosial Maunatul Mubarak yang bersedia memberikan informasi dalam menyelesaikan skripsi.
8. Bapak ibu serta saudara saya yang selalu memberikan do'a moril maupun materiil dalam penyusunan skripsi.
9. Kepada sahabat dan teman teman yang selalu memberikan dukungan untuk menyelesaikan skripsi ini.



Terimakasih banyak, yang dapat penulis berikan kepada jasa jasa beliau semoga mendapatkan balasan yang berlipat di dunia maupun diakhirat. Penulis menyadari segala keterbatasan dan kelalaian dalam penyusunan skripsi ini yang masih jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu penulis mohon maaf apabila terdapat kesalahan dan kekurangan dalam skripsi ini. Semoga karya ini dapat diambil manfaatnya bagi para pembaca. *Aamiin.*

Kudus, 05 April 2022



Erika Ulfiyana  
NIM : 1840110050

